



# Hudson

## **AVIS PUBLIC**

### **ENTRÉE EN VIGUEUR**

#### **RÈGLEMENT 687-2017 (Règl. Emprunt 555,000 \$)**

Est, par les présentes, donné de ce qui suit :

Lors de la séance ordinaire du Conseil de la Ville d'Hudson, tenue au Centre communautaire, le 1<sup>er</sup> mai 2017, le règlement suivant fut présenté et adopté:

#### **RÈGLEMENT DÉCRÉTANT UNE DÉPENSE DE 555 000 \$ ET UN EMPRUNT DE 555 000 \$ POUR DES TRAVAUX DE RÉNOVATION AU CENTRE COMMUNAUTAIRE**

Ce règlement a reçu l'approbation du Ministère des Affaires municipales et de l'Occupation du territoire le 2 août 2017.

Ce règlement entre en vigueur conformément à la Loi.

La révision de ce règlement peut être faite à l'Hôtel de Ville, 481 Main, Hudson, durant les heures d'été qui sont de 08h00 à 16h30, du lundi au jeudi et de 8h00 à 12 h 00 (midi) le vendredi.

***Donné à Hudson  
Le 10 août 2017.***

## **PUBLIC NOTICE**

### **COMING INTO FORCE**

#### **BY-LAW 687-2017 (\$555,000 loan By-Law)**

Is hereby given of the following:

At the regular meeting of the Council of the Town of Hudson held at the Community Centre, on May 1<sup>st</sup>, 2017, the following by-law was presented and approved:

#### **BY-LAW 687-2017 TO PROVIDE FOR A LOAN IN THE AMOUNT OF \$555 000 AND AN EXPENDITURE OF \$555,000 FOR RENOVATIONS TO THE COMMUNITY CENTRE**

This by-law received the approval of the "*Ministère des Affaires municipales et de l'Occupation du territoire*" on August 2<sup>nd</sup>, 2017.

This by-law comes into force in accordance to the Law.

This by-law may be reviewed at the Town Hall, 481 Main, Hudson, during summer working hours which are 8:00 a.m. to 4:30 p.m., from Monday to Thursday and from 8:00 a.m. to 12 :00 (noon) on Fridays.

***Given at Hudson  
On August 10, 2017.***

---

***Diane Duhaime  
Greffier Adjoint / Assistant Town Clerk***